

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

**RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:**  
La Profepa, bajo la dirección de Guillermo Haro, reconoció a la empresa Flex-N-Gate México como empresa sustentable, al entregarle por séptima ocasión el Certificado de Industria Limpia. Flex-N-Gate México, ubicada en San José Iturbide Guanajuato, logró en el consumo de agua, valorización de los residuos que genera, ahorro en el consumo de energía eléctrica, disminución de la generación de bióxido de carbono, lo cual evidencia su compromiso con la protección del ambiente y el uso responsable de los recursos naturales.